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令和４年度朋友会にかかる書面決議結果について（報告） 

 

残暑厳しいこの頃ですが会員の皆様、元気にお過ごしでしょうか。 

さて、８月に予定されていました朋友会総会は中止となり、書面決議となりました。つきまして

は、下記の通り報告いたします。 

 

記 

１ 総会の書面決議について 

 （１）議案書配布数 ８８７   返信数 ２６０ 

      

 （２）朋友会規約（総会・役員会）第４条の（３）総会は総正会員数の１００名以上の出席（委

任状を含む）で成立することを受け、今年度は２６０通の返信がありましたので、成立いた

しました。 

 

 （３）朋友会規約（総会・役員会）第４条の（４）総会の議決は、出席会員（返信者）の過半数

の賛成によらなければならないことを受け、下記のような結果となりました。 

   賛成 ２３４   

   反対  ２６ 

   今年度議案は承認、成立いたしました。 

 

 

以上 

                                              

 

「みんな元気かい」に返信くださり ありがとうございました。皆さんの様子がわかり、嬉しく

思います。まだまだコロナ感染の収束が見えない現状があり、残念ながら、今年度の体育大会への

朋友会の方々の参加が見送られました。また本校で交流できる日まで、どうぞ皆さんお元気で！ 

 

 


